
 BASKET 75 - 117 rue du Château des Rentiers 75013 PARIS - 01 53 94 27 90 - contact@basket75.com 

 

 

  

 

 

  

CPBB : BUREAU DIRECTEUR 

Date et lieu : Vendredi 11 octobre 2024 - visio 

Présents : ▪ Oumar DIA 

▪ Jeanne BESSE 

▪ Laure BALESTRIERE 

▪ Olivia INNOCENT 

▪ Sophie NGO DJENG 

▪ Steeve LAGRENEZ 

 

Absents : ▪ Jérémy MEYNARD, excusé 

▪ Al Hadj CISSE, excusé 

▪ Marilyn ORLANDINI, excusée 

▪ Jean Michel ANNICETTE, excusé 

 

Assiste : ▪ Charlotte SALVA - Membre du Comité directeur 

▪ Ramatou DIALLO -  Membre du Comité directeur 

 

Ordre du jour :  
1.    TIC U13F 
  
2.    Point de situation des commissions 
  
3.    Divers 

 

Pièces jointes :  

Rédacteur : Jeanne BESSE  

Correction :  Alain SAVIGNY 

COMPTE RENDU DE RÉUNION  

Vendredi 11 Octobre 2024 – BUREAU DIRECTEUR 

CPBB 
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Ouverture de Séance 

Point 1 : TIC U13F  

 
Oumar DIA rappelle le dates du TIC qui sera organisé par le Comité : le samedi 26 et dimanche 27 octobre 
2024 au stade Pierre de Coubertin, situé au 82 avenue Georges Lafont, 75016 Paris. 
 
C’est Corentin SAUZEAU qui coordinera l’organisation en tant que salarié du Comité. Il est prévu qu’il 
adresse un mail à l’ensemble des élus avec les différentes informations sur les attendus et les besoins. 
 
Ramatou DIALLO et Olivia INNOCENT proposent de solliciter des bénévoles pour aider dans l’organisation. 
 
Jeanne BESSE propose d’adresser un formulaire pour connaître les disponibilités des élus et de faire suivre 
à Corentin. 
 
Oumar DIA explique qu’il sera en déplacement à cette date et demande à Laure BALESTRIERE, en tant que 
Vice-présidente, de bien vouloir faire le discours de clôture. 
 
Une information entre Corentin et les élus sera faite pour le suivi de l’organisation. 
 

Point 2 : Point de situation des Commissions 

Laure BALESTRIERE explique qu’un point trésorerie sera fait lors du Comité directeur de novembre. 

Jeanne BESSE indique que l’ensemble des championnats ont démarrés et suivent leur cours. 
 

Point 3 : Divers  

 

Aucun point divers n’est abordé 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 

 

 


